

SKI PORTILLO

EL ESPÍRITU DE LOS ANDES

Estimados amigos de Portillo,

Debido al mal tiempo pronosticado para los próximos días, hemos decidido aplazar la apertura del hotel para el día sábado 29 de junio.

Aquellos huéspedes que tenían reservas ingresando antes de esa fecha, serán contactados por nuestro equipo para reagendar o solicitar la devolución de la reserva.

En caso de cualquier duda, nuestros canales de comunicación están abiertos y los invitamos a mantenerse informados a través de nuestra página web y redes sociales.

Esperamos que estos episodios climáticos continúen trayendo mucha nieve para tener una gran temporada 2024.

Atentamente,

Miguel Purcell

Gerente general

